

Madrid, 6 septiembre 2019.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

INFORMACIÓN RELEVANTE

se difunde que en el consejo de administración celebrado hoy don Borja Martínez-Laredo ha formulado su renuncia a la delegación de facultades que estaba hecha en su favor, determinado por motivos personales.

El consejo le ha testimoniado el agradecimiento que merece la labor realizada a lo largo de los nueve meses transcurridos entre la consumación de la fusión y hoy, período en el que se ha culminado satisfactoriamente la integración de los negocios y de los equipos humanos de las sociedades fusionadas. El consejo ha pedido al señor Martínez-Laredo que permanezca en su cargo de consejero, ahora con la condición de otros externos, lo que ha aceptado.

El consejo ha hecho delegación de todas las facultades legal y estatutariamente delegables en favor del vicepresidente, don Javier Martín García.

Muy atentamente,

Rafael Contreras
Presidente

